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第１回 学校再編検討会  

 

日時：令和３年５月２６日（水） 

場所：市役所４階 委員会室 

14：19～16：00 

（進行：塩川代表委員） 

１ あいさつ（小林教育長） 

  学校教育審議会から答申が出され、いよいよ教育委員会で検討を進めていくことになる。

審議会で計 21回もの会議を重ねて作られた答申であり、市民の皆さまがしっかりと受け止

めてくださっているのではないかと思う。 

議会でも特別委員会を設けて議論をしてくださると聞いている。現在、答申案について市

民の皆さまから意見募集をしているところだが、まずは教育委員各位にそれぞれのお考えを

出していただき、今後検討すべき課題を明らかにしていきたい。 

 

２ 協議事項 

（１）小諸市学校教育審議会答申報告会の開催結果について 

（資料 1）答申報告会質疑応答、（資料 2）小学校再編・改築に関するアンケートまとめ 

に基づき事務局説明。報告会当日の参加者数について訂正。 

正：第１部 41名、第２部 16名 計 57名参加 

 

（資料 3）小中学校児童生徒数、学校規模予測を参考配布 

 

（２）答申内容について 

各教育委員より下記のことがらについて検討が必要との意見が出された。 

 

ア 小中一貫教育の導入について 

（ア）答申の芦原中学校区 3小学校再編について 

（イ）答申の小諸東中学校区 2小学校統合について 

（ウ）野岸小学校の扱いについて 

 

イ 中学校区を基本に小学校区を定めることについて 

  

ウ 小規模校化の進行について 

 

エ 小諸東中学校区の再編スケジュールについて 
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オ その他 

・部活動の統合 

・スクールバスの導入 


